
　先ほどＳ.Ａ.Ａ.の方からもありましたが、６月１１日に佐藤雅教会員が亡くな
られまして、通夜と告別式がありました。会員の方も多数参加されたと思いま
すが、謹んでお悔やみ申し上げます。
　ご存知の方もいらっしゃると思いますが、マリオ・デ・カマルゴ会長エレクト
が突然辞任されて、次期会長が未定との連絡が先週ありました。
　先週、理事会がありました。

　我孫子クラブの新旧交代式が来週６月２４日１８時半からこちらで行われます。
　先週１３日に会長幹事でフェアウェルパーティに参加して参りました。今夜、１１グループの
会長幹事引き継ぎ会があります。それで自分の年度の会長幹事は終わりになります。１年間ご
協力の方ありがとうございました。
　７月１日は来期第１回目の例会になりますが、我孫子市制５５周年行事があるため休会とな
りましたので、皆さん間違えないようにお願いします。
　１年間ありがとうございました。

日暮会長会長挨拶

第２７８９回例会報告議事録
日時　令和７年６月１７日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

ロータリーソング「我らの生業」
ゲスト 	:	 なし
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 梶会員

日暮会長より栁田会員と瀧日会員と荒井会員に米山功労賞の表彰



５月１０日生まれの荒井会員、お誕生日おめでとうございます。

荒井会員より
　誕生日を祝っていただいて、
ありがとうございます。
　私は最近スタミナが落ちまし
て、実は２年位前からカミさん

に風呂掃除をやりなさいと言われて、朝４０分
位かかるのですがやるようになり、ウォーキング
をやめましたら、スタミナがすごく落ちてしまっ
たので、先月から朝４時５０分に起きて、１時間
ウォーキングをして、それから風呂掃除をして、
という形で頑張ってやっています。
　そしたらゴルフのドライバも若干飛ぶように
なって、仕事も夕方までバリバリとできるようになったので、今年はロータリーも仕事も頑張っ
てやっていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

親睦委員会報告 野田委員長

２６名（出席免除者含む）出席（全員で３３名）　出席率７８．７８％
業務による欠席：甲斐会員、木村（政）会員、古谷野会員、関根会員、
　　　　　　　　福武会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：小野会員

出席委員会報告 谷川会員代理

・会長の報告と重なりますが、７月１日の例会は休会となりますので、お間違い
のないようによろしくお願いいたします。
・来週の交代式のご出席をよろしくお願いします。バスの方は乗り場から１８時
となっておりますので、よろしくお願いいたします。

寺井幹事幹事報告



　１年間、いろいろと皆様にご協力いただきまして誠にありがとうございまし
た。
　親睦委員会として活動計画を３つあげさせていただきました。
　１つは会員誕生日及び結婚記念日のお祝い。
　２つ目に会員相互の親睦事業。
　３つ目に家族交流を含めた親睦事業。

　家族を含めた親睦事業に関しましては８月に夜間例会をさせていただきました。１２月と１月
もクリスマス例会と新年例会を家族を含めてできたのでよかったと思います。
　３月に柏東さんとの夜間合同例会を行いました。
　６月に米山旅行で静岡へ旅行をしました。１５名の参加者で、とても親睦が深まった旅行
になったと思います。米山記念館に関しましては、いろいろありましたけれども、いい思い出に
なったと思います。
　１年間、親睦委員会に関しましていろいろとお手伝いいただきまして、ありがとうございまし
た。

　今年度からロータリー研修モデルがトレーニングからラーニングに変わっ
て、受動的なものから自ら学ぶものになりました。
　自ら学ぶ、を最大限いいように解釈して、研修系の事業や例会を何もしま
せんでした。大変申訳ございませんでした。
　ただ、米山記念館に行かれた方もいて、いろいろ学べたのかなと思ってい
ます。

親睦委員会

ラーニング委員会

野田親睦委員長

倉持委員長

【各委員会の１年間の活動報告】

　１年間の振り返りをさせていただきます。
　活動計画を５つ程あげさせていただきました。
　１つ目が子ども教育に役立つ社会奉仕活動の実施。上村委員長の方で、
非常に評判もよく終わらせていただき大変感謝しています。
　２つ目は会員家族を含めた親睦事業の実施。先日、静岡に旅行に行ってき
ました。家族の参加はなかったのですがロータリー会員の親睦はできたと思

います。
　３番目は例会を利用して入会５年未満の会員研修の実施。これはすみません、全くできませ
んでしたので、来年に繋げたいと思います。
　４番目は外部卓話の積極的な依頼。プログラム委員長の方でかなりやっていただけたかな
と思います。
　５番目は例会欠席者への例会報告及び積極的な例会参加の依頼。一部、声をかけたりして
いるのですが、いろいろな理由もありましてご参加いただけませんでした。が、報告と依頼はさ
せていただけたかなと思います。
　大雑把ではありますが、以上、クラブ管理運営委員長としての報告とさせていただきます。

クラブ管理運営委員会 栁田委員長



　職業奉仕委員会ということで、ロータリーは職業奉仕が一番なのでいろん
な活動をするべきだったのですが、皆様、日頃、職業の中で社会に対して貢献
してると思いますので、甘い考えで１年間自由にさせていただきました。
　社会奉仕の方でいろいろと最近は活動していまして、なかなか職業奉仕の
ことを話す機会がなかったということを活動計画書に書かせてもらったので
すが、新しい方もいらっしゃいますので、来年は先輩方に職業奉仕とはどうい

うものかを話していただければと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

　活動計画書の中には米山奨学会と姉妹クラブということで出させていただ
いたのですが、私の担当というのは米山奨学生のサポートがメインになりまし
た。３月まで奨学生のサポートをしましたが、それ以降は特になく、１年間終
わりました。
　姉妹クラブについては、次年度はうちの周年行事がありますので、アラモア
ナＲＣと豊原ＲＣとのコミュニケーションが活発になると思います。

　まずご報告なのですが、先週、地区の方から補助金を返してというメール
が来まして、元 ６々０万の予算を組んで３０万円の補助金申請が認められたの
ですが、実際に使ったのは４０万ちょっとで２０万が補助金対象になるとのこ
とで残りの１０万を返して欲しいとのことでしたので、松丸さんを通じて返し
てもらいました。
　今年１年間どうだったかと活動計画書を改めて読んでいるのですが、まず

社会奉仕協議会に小学生の高齢者疑似体験のセット、６個入りセットを寄贈しまして、社会奉
仕協議会の方から感謝の言葉をいただきました。
　同時に電気釜を寄贈しまして、子ども食堂の方から大変感謝していただきました。
　また例会の一環として高齢者疑似体験インストラクター養成講座もこちらの会場で行い、皆
さんにしっかり受講いただきました。
　１２月には毎年恒例の手賀沼清掃に参加しました。
　地域イベントへの参加として我孫子カッパ祭りがありましたが、天気が悪くて屋内開催に

職業奉仕委員会

国際奉仕委員会

社会奉仕委員会

米田委員長

木村隆一委員長

上村英生委員長

　先月中旬に新入会員を対象にした炉辺会議、ファイヤーサイドミーティングを今年度中に開
催してくれと日暮会長から依頼を受けたのですが、まだグループの合同例会や親睦旅行等が
たくさんあってお忙しくないですか？と聞いたら、来年になったら自分がファシリテーターでや
らなければならなくなるので、という日暮会長らしい理由でしたので、来年に引き継がせていた
だきます。
　昨年から申し送りしているのですが、マイロータリーの登録者数、グループの方で５０％を超
えて欲しいとのことですので、何度か皆さんにお願いしました。ちょっと前に見てみたらアカウン
ト数が５０％超えていましたので、ご協力いただきまして、ありがとうございました。
　来年も僕はラーニング委員会に入っておりますので、日暮会員のもとしっかりお手伝いさせ
ていただきます。
　ご協力いただきまして、ありがとうございました。日暮会長、寺井幹事、１年間お疲れ様でし
た。



　皆様のお蔭様をもちまして、甲斐会員と佐藤会員の２名に入会していただくことができて本
当にありがとうございました。１名の退会者を出してしまったことは残念でしたが、楽しい所に
は人が集まるという私の持論がありまして、我孫子ロータリーの特色である和気藹 と々した雰
囲気に共感して入会してくださる方が１人でも増えてくれればいいのではないかなと思っていま
す。
　来年度も引き続き会員増強委員長を務めさせていただきますが、今年の活動計画をそのま
ま頑張っていきたいと考えています。１年間ありがとうございました。

　前任が村越会員で村越さんを参考にして１年間臨んだつもりでいます。
　例会の円滑な運営、適切な会場設営、時間の厳守、この辺は自分なりには
できたのではないかと思いますし、設営に関しても、Ｓ.Ａ.Ａ.になる前は例会
ぎりぎり位に来る感じだったのですが、Ｓ.Ａ.Ａ.になってからは一番早く来る
ようになりました。
　四つのテストの輪番制が村越さんの時から始まったのですが、いいと思い

ました。これはぜひ次回も続けていっていただければと思います。
　１年間なんとか出来たのではないかなと思っております。来年は幹事になりますので、おも
しろい例会、おもしろいロータリーにしていきたいと思います。また今後もよろしくお願いいた
します。１年間ありがとうございました。

会員増強委員会

会場監督（Ｓ.Ａ .Ａ .）

川村委員長

梶Ｓ.Ａ .Ａ .

　活動方針としては我孫子ロータリークラブの存在と活動について広く社
会に公開し発信していきます、ということですが、唯一できたことは、手賀沼
マラソンのプログラム冊子に我孫子ロータリークラブの広告を載せたことで
す。
　活動計画を５つほど挙げていたのですが、名前ばかりの委員長で申し訳あ
りませんでした。

　ＳＮＳの発信とかホームページの管理や更新、地域新聞等への掲載も目標として掲げてい
たのですが、ＳＮＳとかそういうものには疎くて苦手だったので、次回の広報委員長に託した
いと思いますので、よろしくお願いいたします。
　週報の作成は松丸さんと福武さんに本当にご協力いただいて、毎週皆さんにお配りできてよ
かったなと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
　ありがとうございました。

広報公共イメージ委員会 石原委員長

なったのは残念でした。
　地域の問題を解決するための社会奉仕活動という形で、１月に小学生向けの高齢者疑似体
験授業ができて、非常に寒い中だったのですが、ご家族や会社の方を含めて多くの方にご協力
いただきまして非常によかったなと思っております。地区の方でも評価していただき、表彰を得
られたことも非常によかったかなと思っております。
　ロータリーに入って初めて社会奉仕委員長という役をいただき、いろんな経験をさせてもら
いましたので、職業奉仕と並んで社会奉仕も今後またいろんな形で関わっていければいいかな
と思わせていただいた１年間でした。ありがとうございました。



　皆さん１年間ありがとうございました。
　瀧日会員、荒井会員、栁田会員、米山功労賞おめでとうございます。来期もお願いいたしま
す。
　荒井会員、お誕生日、今月来ていただいて、ありがとうございました。
　各委員会の委員長の皆さん、会員の皆さん、１年間、本当にありがとうございました。来週
あと１回ありますので、最後までよろしくお願いいたします。
　これで６月第２例会を終了とさせていただきます。ありがとうございました。点鐘します。

日暮会長閉会の点鐘



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

今週の表紙「天神坂」千葉県我孫子市緑1丁目9番
かつて我孫子が北の鎌倉と言われた大正時代、白樺派の文人達は三樹荘へと続く天神坂をこよなく愛しまし
た。白樺派の中心人物で、民芸運動提唱者の柳宗悦と声楽家の兼子夫人が住んでいた三樹荘跡は、石段を上
りきった左側にあります。右側には柳の叔父である、柔道の父、嘉納治五郎の別荘跡があります。
高台からは手賀沼の美しい風景が今も変わらず見下ろせます。

お名前 メッセージ 金　額

日暮会長
瀧日会員、荒井会員、栁田会員、米山表彰おめでとうございま
す。荒井会員お誕生日おめでとうございます。
委員長及び会員のみなさま	１年間ありがとうございました。

2,０００円　

寺井幹事 皆様	有難うございました。あと少し宜しくお願い致します。 1,０００円　
荒井会員 お誕生日のお祝い	ありがとうございました。 2,０００円　
石原会員 各委員長様	一年間ありがとうございました。 1,０００円　

上村（英）会員１年間おつかれ様でした。 1,０００円　
上村（文）会員 今年度各委員会委員長さんの活動に感謝します。 1,０００円　
川村会員 各委員長、１年間おつかれ様でした。 1,０００円　

木村（隆）会員
２０２４〜２５日暮年度、一年間おつかれ様でした。
来週の新旧交代式は業務のため欠席させていただきます。
申訳ございません。

1,０００円　

倉持会員 日暮会長、寺井幹事、お疲れさまでした。 1,０００円　
佐藤会員 役員のみなさん１年間ご苦労様でした。 1０,０００円　
野田会員 日暮会長、寺井幹事	１年間おつかれ様でした。 1,０００円　
瀧日会員 委員の皆様	１年間御苦労様でした。 1,０００円　
藤本会員 各委員の皆さま、ご苦労様でした。おーちゃん、おめでとう。 1,０００円　
村越会員 委員長の皆様、１年間お疲れ様でした。 1,０００円　
山本会員 皆様一年間お疲れ様でした。 1,０００円　
栁田会員 皆様１年間おつかれ様でした。 1,０００円　
米田会員 皆様	ありがとうございました。 1,０００円　

当 日 計 28,０００円　
今期累計 5０ 9,０００円　

ニコニコＢＯＸ


